

Un Forum d'Affaires Cuba-Italie se tient à La Havane



La Havane, 29 octobre (RHC).- Un Forum d'Affaires Cuba-Italie s'est tenu à La Havane avec la participation du premier ministre italien Matteo Renzi qui effectue une visite officielle dans notre pays.

Quelque 70 hommes d'affaires forment la délégation qui accompagne le chef du gouvernement italien. Ils représentent plusieurs secteurs dont le tourisme, l'agro-alimentaire, les transports et l'énergie renouvelable.

Rodrigo Malmierca, ministre cubain du commerce extérieur et des investissements étrangers a signalé, dans son discours de bienvenue, que l'on constate l'intérêt des deux parties par le développement des relations économiques bilatérales.

Il a ajouté que 2015 a été une année fructueuse en ce qui concerne l'échange de visites gouvernementales et patronales.

L'Italie s'est maintenue, ces dernières années, parmi les 10 principaux partenaires commerciaux de Cuba et elle reste le second en Europe. Le volume des échanges commerciaux frôle les 400 millions de dollars.

Rodrigo Malmierca a signalé:

« L'ouverture et l'augmentation ultérieure de la ligne d'assurances pour Cuba par l'agence d'assurances à l'exportateur est un pas important que nous devons reconnaître. Nous sommes sûrs que cela contribuera à la croissance du commerce dans de meilleures conditions financières »

Le chef du gouvernement italien a relevé que, pour la première fois, un premier ministre italien à l'occasion de visiter Cuba et qu'il s'agit d'un moment extraordinaire. Il s'est référé à son entretien avec le président cubain Raúl Castro :

«Je suis heureux que le président Raúl Castro ait pu consacrer un temps de sa visite à Rome à un échange de vues. Il s'est montré très content de la rencontre à La Havane car nous avons pu poursuivre notre dialogue.

Aujourd'hui l'expérience du tourisme a changé. Les visiteurs ne cherchent pas seulement le soleil et les plages. Sans aucun doute le tourisme cubain peut encore se développer davantage. J'invite les hommes d'affaires italiens à être coopératifs, concrets et à venir constater les grandes opportunités qu'il y a dans ce pays.

Le gouvernement s'est fixé l'objectif ambitieux d'atteindre en 2030, 24%de l'Énergie Renouvelable et nous lui disons que nous sommes disposés à être des partenaires dans ce défi avec toutes les entreprises qui travaillent dans ce domaine ».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/74250-un-forum-daffaires-cuba-italie-se-tient-a-la-havane>



Radio Habana Cuba